



Kinder 26
LEGO-Steine sorgen für verbesserte Motorik bei Kindern



Wirtschaft 7
Neue Impulse für die regionale Wirtschaft



Feuerwehr 9
Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Köflach



Kultur
Starker Impuls der weststeirischen Filmkunst

Mooskirchen – schönstes Blumendorf Österreichs!

Nach erfolgreicher Teilnahme im Jahr 2008 nun Startschuss zur „Entente Florale Europe 2009“



MOOSKIRCHEN wird in diesem Jahr Österreich als einzige Gemeinde in der Kategorie Dorf (Markt ist nicht gebräuchlich) bei „Entente Florale“ vertreten. Am Sonntag, 12. Juli 2009, sind 12 internationale JurorInnen in Mooskirchen. Innerhalb von vier Stunden wird die Bewertung all dessen vorgenommen, was sehenswert ist, den Kriterien des europäischen Wertes nach Freiflächengestaltung, Umweltschutz, Erziehung, Bildung, Kommunikation und lebenswerter Wohnumgebung entspricht. Die Verleihung der Tafel, die nun an der Außenseite des Amtsgebäudes angebracht ist, erfolgte vor wenigen Tagen durch den Vizepräsidenten der Entente Florale Europe, der Österreichischen Gärtnerei und Obmann des Blumenbüros Österreich Ökonomierat Herbert Titz an Bgm. Engelbert Huber.

Zeitumstellung bringt die „innere Uhr“ aus dem Gleichgewicht

Alle Jahre wieder bringt sie unseren Biorhythmus durcheinander – die Zeitumstellung auf die Sommerzeit. Am Sonntag, den 29. März, dauert unser Tag statt 24 Stunden lediglich 23 Stunden. Der Schlafforscher Prof. Dr. Jürgen Zulley spricht von einem

„Mini-Jetlag“, den die Uhrenumstellung mit sich bringt. Für unseren Körper bedeutet das unnötigen Stress, weshalb die Zeitumstellung von zwei Dritteln der Österreicher abgelehnt wird, wie eine Umfrage der Erfinder des aXbo Schlafphasenweckers gezeigt hat.

Achtung!

In der Nacht von Samstag, den 28., auf Sonntag, den 29. 3. die Uhren um **1 Stunde vorstellen!**

